

審議会等の会議結果報告書

【担当課】 総務課

会議の名称	公務災害補償等認定委員会		
開催日時	平成29年6月27日(火)	10時00分～10時20分	
開催場所	301会議室		
出席者	<u>委員</u> 企画総務部長 伊藤弘通 議会事務局長 北原邦利 総務課長 土橋綾子 <u>事務局</u> 総務課長 土橋綾子(司会) 同主査 平林健児		
欠席者	<u>委員</u> 茅野消防署長 東城源 リバーサイドクリニック所長 安藤親男		
公開・非公開の別	公開・非公開	傍聴者の数	—人
議題及び会議結果	平成29年度諮問第1号 職員の通勤災害の認定について 認定相当として議決 【平成29年度諮問第1号通勤災害の概要】 (H29諮問第1号公務災害の概要は、茅野市情報公開条例第6条第2号(個人に関する情報)に該当するため、非公開とします。)		
発言者	協議内容・発言内容(概要)		
伊藤委員長	それでは、平成29年度諮問第1号の案件、職員の通勤災害の認定について審議します。事務局から説明をお願いします。		
事務局 平林	《平成29年度諮問第1号の説明》		
伊藤委員長	この件について質疑がありましたらお願いします。		
北原委員	災害発生から報告までの期限はないのか。		
事務局 平林	特に期限はありません。		
北原委員	災害補償は、自己申告、申請主義なのか。		
事務局 平林	申請主義ではあるが、診療をした医療機関は、例えば患者が作業着やスーツ姿であれば仕事中のケガかどうかを必ず確認し、仕事であれば労災や公務災害で処理をするよう案内するのが通例です。		
伊藤委員長	本人の様子や本人の意見等はあるか。		
事務局 平林	本日、所属課に確認したところ、本人から聞いた内容は、ケガ自体は完治しているが足首に違和感があるため、念のため今週か来週中にもう一度医療機関に行くとのこと。仕事は普通にこなせているし、徒歩による通勤も問題ないようです。被災当日は、忘れ物を取りに急いで車を追いかけて自分で転倒し、特に道路に問題があったわけではなく、平らなところで躓いただけとのこと。事務局としても報告書を受付けた直後に現地確認をしましたが、路面上に問題はありませんでした。		

伊藤委員長	通勤途上のケガということで問題ないと思うが、この件について通勤災害に認定するに値するものとして、決定することで異議はないでしょうか。
北原・土橋委員	異議なし。
柿澤委員長	異議がないものと認め、議決した旨を実施機関に答申します。